
令和４年３月三田市議会定例会(第 365 回)一般質問発言通告一覧 

（第４日・３月１０日 代表質問） 

１３番 長尾 明憲 ＜一問一答＞ 

１ 市民病院の再編統合問題について 

(1) コロナ前の計画を進めるのではなく、コロナ禍の教訓に学び政策を転換すべきと考えるが、 

市の見解を伺う。 

(2) 北神・三田地域の急性期医療の確保に関する検討委員会においても統合による課題、問題点 

が議論されていない。統合ありきの議論を元に方向性を出すべきではない。議論されていない 

ことについてどう考えるか。 

(3) 16,000 筆の反対署名、今回も 10,000 筆を超える反対署名が集まっている。統合に反対する 

市民の声を聞き、改革プランの推進すなわち統合はすべきではないと考えるが市の見解を伺う。 

２ 学校園の再編統合問題について 

(1) 保護者、地域住民の中にはまだ多数の反対意見がある。多数の意見を軽視し切り捨て一方的 

に進めるのではなく、反対意見もしっかりと聞き慎重で丁寧な検討、議論が必要と考えるが市 

の見解を伺う。 

(2) 小規模な幼稚園、中学校は子ども一人ひとりに目が行き届くなどの優れた面がある。少人数 

を生かしたきめ細かな指導の充実、小規模校、小規模園のメリットを最大化し、デメリットを 

最小化する教育が必要であると考えるが市の見解を伺う。 

３ 人口減少問題と市の政策について 

(1) 人口が想定以上に減っている原因は何と考えているのか。三田市が取ってきた政策の責任で 

はないか。 

(2) 子ども医療費等子育て支援、雇用の創出や正社員化への取組みが必要と考えるが市の見解を 

伺う。 

(3) 市民病院、学校園を再編統合して本当に人が集う街ができると考えているのか。市の見解を 

伺う。 

 

９番 小山 裕久 ＜一問一答＞ 

１ 優秀な職員がやりがいをもてる積極的な登用について 

(1) 人事評価制度の結果について伺う。 

(2) 優秀な職員の早期昇任について伺う。 

２ 三田市の公有財産の有効活用による市財政への貢献について 

(1) 都市公園を活用した新たな収入確保について伺う。 

(2) 指定管理施設の更なる民間活力導入について伺う。 

(3) 有効に活用されていない市所有地の今後の活用について伺う。 

３ 未来に向けた子どもの教育の充実について 

(1) 小学校の教科担任制について伺う。 

(2) 特定分野に特異な才能のある児童・生徒に対する指導・支援のあり方について伺う。 

(3) 教育バウチャー制度の有用性について伺う。 


